

„Ich gehe aus, Fritz.“

„Sehr wohl, Herr Handor.“

„Weißt Du, wohin ich gehe?“

„In die „Hölle“, Herr Handor.“

„Allerdings, mein Bursche — wenn Dich aber Jemand danach fragen sollte?“

„Bis dahin werd' ich's wohl wieder vergessen haben, Herr Handor.“

„Gute Nacht, mein Bursche,“ sagte der junge Mann, ihm mit dem Kopf zunickend, und stieg langsam und leise vor sich hin pfeisend, die Treppe hinunter.

17.

Festvorkehrungen.

Die nächsten Tage brachten in Haszburg nicht viel Neues. Jahrmart und Vogelschießen waren vorbei, und die gewöhnliche Erschlaffung nach allen solchen Wochen lang dauernden Aufregungen trat ein.

Und wie froh waren die Insassen der benachbarten Häuser, daß das wüste Toben und Treiben, dem sie eine volle Woche hatten still halten müssen, nun doch endlich einmal seinen Abschluß gefunden! Wie weggesetzt waren die Drehorgelspieler und Mordgeschichten-Ausschreier, die Fleckenreinigungs- und Glasdiamanten-Männer, die blinden Bergwerksbesitzer und Luftballon-Jungen. Kein Kameel drückte mehr der nordischen Promenade seine Fährten ein, kein Bärenpaar balgte sich unterwegs zum Entsetzen harmloser Kindermädchen. Es war vorbei, das Vogelschießen beendet, und die Stadt lag wieder